

Information zum Ergebnis Audit familienfreundliche Gemeinde

Sehr geehrte Gemeindegewinnen und Gemeindegewer!

Das Projekt Audit familienfreundliche Gemeinde ist großartig verlaufen und ich möchte mich daher sehr herzlich bei allen Gemeindegewinnen und Gemeindegewern, welche sich mit Ihren Ideen und Vorschlägen in dieses Projekt eingebracht haben, sehr herzlich bedanken. Erfreulicherweise kann ich Ihnen mitteilen, dass der Gemeinderat in der Sitzung vom 29.06.2020 beschlossen hat, dass insgesamt 4 Maßnahmen im Rahmen dieses Projektes umgesetzt werden sollen.

Mit freundlichen Grüßen

Bürgermeister Harald Jannach